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Entrevista Salvad o r 
G onzález M artín
Decano del Colegio de Abogados

Ha sido elegido recientemente, 
junto a su candidatura, decano del 
Colegio de Abogados de Málaga, en 
un proceso que ha contado con el 
51% de participación y 2.832 votos, 
cifra con la que ha doblado al 
segundo y al tercer candidato, y que 
le supone una “responsabilidad”

importante, pero también la 
legitimación para hacer los cambios, 
que han “explicitado muy 
concretamente” en su programa, 
que mayoritariamente ha sido 
respaldado, por lo que insiste en 
que tiene la responsabilidad y la 
legitimidad para llevarlo adelante

“En esta situación difícil el colegio tiene 
un papel si cabe más importante”

Juan D. Morales/Lino Ramos 
MÁLAGA

Una vez que ya ha pasado, ¿cómo ha sido la 
campaña?

-H a sido una campaña donde a veces 
se han perdido los nervios por parte de 
algún candidato, donde se han hecho 
ataques personales, pero no ha sido 
nuestro caso; teníamos claro que lo im
portante era un programa, un proyecto 
con medidas concretas que puedan ser 
evaluables por los compañeros, lo he
mos sometido, no hemos entrado en de
bate con ninguna otra candidatura, ni 
tan siquiera hemos salido a defenderlo, 
creíamos que el aval de los compañeros 
que iban en la candidatura era suficien
te para acreditar que todos los ataques 
eran infundados, y  así lo ha entendido la 
profesión de manera mayoritaria.

Un mensaje repetido en campaña destaca
ba que se trataba de un tándem con usted 
y Flor Carrasco.

-Por supuesto, creo que los liderazgos 
tienen que ser generosos, y  el proyecto lo 
iniciamos los dos, los dos hemos habla
do de la necesidad, y  si yo hoy estoy lide
rando el colegio junto a ella y  es un pilar 
y  es una visión que complementa perfec
tamente la mía, es porque por circuns
tancias personales, familiares o de sa
lud, han hecho que quizás me encontra
ra yo en mejor posición, pero ella podía 
haberlo hecho de la misma forma y  la 
voy a tener al lado y  la tengo al lado.

¿Cómo se manejan en estos momentos tan 
complicados?

-L a  sociedad está pasando por una si
tuación compleja que va a llevar a un 
constreñimiento de la economía que va a 
afectar a los abogados, sin duda, pero 
por eso van a necesitar el apoyo de su co
legio, que les ofrezca herramientas, 
oriente, les hable de nuevos servicios 
que puede ofrecer, que ayude a que el co
lectivo prospeccione en determinados 
servicios que la sociedad está deman
dando y  no estamos ofreciendo, que ayu
de con los costes del despacho, o bien 
ofreciendo guías fiscales, laborales pro
gramas informáticos de gestión de des
pachos, ser conscientes de que en esta si
tuación difícil el colegio tiene un papel si

U

Voy a abrir las 
puertas a 
todos, voy a 
darle sitio a 
todo el mundo 
para impulsar 
los proyectos 
personales y 
los proyectos 
colectivos

No se puede 
pagar a un 
abogado hoy 
lo mismo que 
hace diez 
años, debe 
haber una 
apuesta por la 
Justicia con 
más inversión

candidatura. Porque no es solo que se 
cobre una cantidad ínfima y  que no jus
tifica por el trabajo y  la tecnología que 
aporta, sino que cobra tarde, y  todo eso 
es un retraso en la tesorería de los des
pachos muy importantes que afecta más 
a los más pequeños y  queremos ayudar 
porque es posible. Se asum en gastos 
que no se pueden prácticam ente pagar 
con el turno de oficio y  no se puede pa
gar a un abogado hoy lo mismo que hace 
diez años, porque la  tecnología es más 
cara, los inm uebles son cada vez más 
caros y  es un reto exigir un cobro decen
te del turno de oficio que debe ir dentro 
de la apuesta de los políticos por la justi
cia dotando su administración de me
dios suficientes. Traerá una justicia más 
ágil y  todo será más fácil a la sociedad a 
la que servimos. ■

Salvador González a la derecha, durante su entrevista en la televisión local de Málaga. 7tv málaga

cabe más importante.

Tiene un trabajo por delante, porque si se 
quiere cambios, hay que mover muchas 
cosas.

-S í, hay que cambiar las estructuras, 
hay que recolocar los recursos humanos 
y  materiales del colegio, hablamos de 
dos potentes oficinas, una de defensa de 
la abogacía y  otra de apoyo al desarrollo 
profesional y  vamos a trabajar en esa 
creación y  eso va a significar que reorga
nizaremos tanto personas como medios 
para priorizar estos dos ámbitos, junto al 
turno de oficio y  a la formación, pero es 
apasionante crear, ofrecer nuevas cosas, 
creo que vamos a ilusionar tanto al per
sonal del colegio como a los abogados 
para dar este cambio, y  creo que tanto el 
equipo que me acompaña como los abo-

gados de Málaga va a hacer que sea muy 
fácil.

Usted tuvo una novedad en las propuestas 
que es adelantar el pago

-A sí va a ser, el colegio tiene una teso
rería importante que se ha ido haciendo 
en los últimos 15 años, que es un col
chón muy bueno para cualquier contin
gencia y  para la abogacía; quiero poner
la a su disposición y  si el dinero está en 
cuentas corrientes, sin dar ningún rédi
to porque los intereses están muy bajos 
en la actualidad, yo quiero dárselo a los 
abogados. Porque el abogado tiene un 
crédito contra la administración, que no 
tiene peligro de no cobrarse, y  lo que va
mos a hacer es adelantar ese pago, se 
ahorra papel, tiempo y  somos útiles a 
los abogados que es lo que quiere esta


